

“これまで”も“これから”も 元気な産業がまちの力



豊かな田園風景は、農業が昔からまちを支え続けてきたあかし。
その農業を中心に、都市圏内に位置する利便性を生かした商業施設をはじめ、
工業団地に集まるさまざまな工場や倉庫など、
元気な産業がまちをイキイキと輝かせる原動力になっています。



トリアス



株式会社 久原本家グループ 本社工場



株式会社 ランテック 福岡支店

オーナー 石橋真紀子さん



このこのぱん

きっかけは自分の子どものため 町外からも多くの人を訪れる人気店

以前は歯科衛生士として働いていたのですが、生まれ育った久山町でパン屋をオープンしてもう4年以上になります。きっかけは子どものアレルギー。食生活を変えるためにパンも手作りするようになったんです。そのうち友人たちに「作って」と頼まれることが多くなり、気づけばお店に。町外からわざわざ足を運んでくださるお客さまもいらっしゃるの本当にありがたいですね。はじめは子どものために作っていたパンなので、店名の「このこのぱん」は「この子のパン」という意味。安心して召し上がっていただけるおいしいパンをこれからもお届けしたいと思います。



仲村ひろみさん



トマト農家

受け継いできた久山町の農業を 次の世代に楽しく伝えていきたい

夫の両親が兼業農家でお米や野菜を作っていたので、いつも手伝っていました。自分たちの代になってハウスを建て、まずは花作りからはじめて、今はトマトやとうもろこしを作っています。いろいろなお店に商品を出してお客さまに喜んでいただくことができ、とてもやりがいを感じています。また、出荷できないものを友人に配って回るのも大きな楽しみです。若い人たちが久山町でもっと農業に携わってくれて、いっしょに加工品作りなどにも取り組めたらいいなと思います。これからも、子どもや孫たちを巻き込みながら元気に楽しい農業に取り組んでいきたいですね。



代表取締役 久芳国昭さん



久山植木株式会社

福岡市に隣接した地理的優位性と 利便性の高さが久山町の魅力

私は生まれも育ちも久山町。先祖代々受け継がれてきた土地に店を構え、もう50年になります。はじめは業者向けの植木リース業を営んでいたのですが、「直接販売してほしい」という声をいただくようになり、現在のような一般の方向けに主に植物全般を販売する総合園芸店へと変わっていきました。久山町は福岡都市圏内に位置するだけでなく、都市高速道路などの発達によって利便性が高く、商圏がかなり広いのが特長です。私どもの店にも遠方からたくさんのお客さまがお越しくださるので、わざわざ来た甲斐のある店作りをこれからもしていけたらと思います。

